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VERBALE DELLA RIUNIONE DEL COMITATO DI GESTIONE    
  

riunito in seduta STRAORDINARIA il giorno 06 Dicembre 2022 alle h. 20,30 
a seguito della convocazione via mail Prot. 368 del 26.11.2022. 

presso la sede del CAVB 
 

alle ore 20,30 sono presenti: 
 

Nome e Cognome Incarico P A A. 

giustif. 

Balestra Alessandro Rappresentante associaz. venatoria ACL X  * 
Bianchi Valeriano Rappresentante della Comunità Montana X   
Bonetti G. Antonio Rappresentante associaz. ambientalista CAI X   
Calvi Bruno Rappresentante associaz. venatoria ACL X  * 
Berera Giovanni Rappresentante associaz. venatoria FIDC X   
Galizzi Flavio Rappresentante associazione ambientalista CAI X   
Gervasoni Alfredo Rappresentante associaz. venatoria FIDC X   
Orlandini Pierluigi Rappresentante associaz. venatoria ANUU   X 
Locatelli Francesco A. Rappresentante associaz. agricola COLDIRETTI X   
Paganoni Giacomo Rappresentante associaz. agricola COLDIRETTI X   
Pievani Angelo Rappresentante della Regione   X 
Ruggeri Enzo Rappresentante Delegazione ENCI Bergamo X   
REVISORE DEI CONTI     
Marcello Mora  X   

 
Ordine del Giorno: 

1. Lettura del verbale della seduta precedente. 
2. Rimborso riparazione auto di Calvi Bruno a seguito di incidente avvenuto  

durante un viaggio sostenuto per commissioni per il C.A.V.B.. 
3. Proposta di emolumento un tantum al Vicepresidente  
4. Ratifica ordine lepri e piantine di sorbo. 
5. Esame dei verbali delle commissioni consultive. 
6. Varie ed eventuali. 
 

•Il CTG, Vista la richiesta, e considerata l’importanza della manifestazione, 
aderisce alla richiesta di Patrocinio, ma non alla richiesta di contributo in 
quanto non ancora previsto dalla bozza di Bilancio Preventivo per l’anno in 
corso. 

 
    2. Rimborso riparazione auto di Calvi Bruno a seguito di incidente avvenuto  
durante un viaggio sostenuto per commissioni per il C.A.V.B. (Del. N° 32/22)  

 
Il Presidente Balestra comunica che è stato invitato il Revisore dei conti alla discussione 
del punto in oggetto al fine di acquisire un parere sulla percorribilità e fattibilità di 
soddisfare la richiesta di rimborso inoltrata dal Vicepresidente Bruno Calvi. 
 
Il Presidente fa presente quanto segue: 
In data 14.10.2022 il Sig. Calvi Bruno si stava recando presso l’ATS Zogno per 
consegnare le provette del sangue di ungulati da esaminare ma a causa di una brusca 
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frenata del conducente che aveva davanti ha tamponato l’auto provocando gravi danni 
alla sua. 
La riparazione effettuata presso la Carrozzeria Rinaldi Luca di Piazza Brembana 
ammonta a €. 6.749,88 come da fattura N. 92 del 16.11.2022. 
Il Sig. Bruno Calvi chiede di essere rimborsato dal CTG in quanto stava svolgendo un 
servizio per il Comprensorio Alpino Valle Brembana. 
 
Dato per scontato che la domanda e la documentazione a corredo a cui fa riferimento il 
Presidente, non allegata, e oggetto della discussione, sia stata depositata presso l’ufficio 
con la documentazione di riferimento,  
inizia la trattazione dell’argomento. 
 
Vengono esplicitati alcuni quesiti in ordine alla legittimità di tale rimborso secondo la 
normativa vigente che regola tali operazioni finanziarie, interpellando a tale proposito il 
Revisore dei conti. 
Viene riferito ai presenti che la legislazione di riferimento non contempla procedure 
specifiche a riguardo, in quanto eventuali rischi sono a carico di chi svolge il servizio per 
il quale viene erogato un rimborso spese chilometrico, né la prassi aiuta a sostenere tale 
possibilità. 
 
Viene fatto presente da alcuni consiglieri che l’approvazione di un rimborso, in assenza 
di precedenti e di specifiche norme che regolano tale procedura, ancorché di natura 
“straordinaria”, verrebbe a costituire un precedente che, per eventuali situazioni future, 
potrebbe costituire motivo di ricorsi e di problemi a carico del CTG. 
 
Esaurita la trattazione sul caso di specie, i consiglieri tutti riconoscono la necessità di 
modificare le modalità di svolgimento del servizio che ha determinato l’accadimento di 
cui all’oggetto, al fine di ridurre sensibilmente i viaggi e, conseguentemente, i rischi alle 
persone. 
A tale proposito, gli stessi consiglieri solleciteranno il Presidente per la convocazione a 
breve di un Comitato che porti all’ordine del giorno anche la discussione su quanto 
condiviso. 
 
Viste le considerazioni negative riguardo alla legittimità di concedere il rimborso spese 
richiesto,  
 
il Presidente propone di  
 
Non accettare la richiesta di rimborso inoltrata dal Vicepresidente Calvi Bruno 
 
Favorevoli: tutti i presenti, è assente alla discussione Calvi Bruno. 
Astenuti: nessuno 
Contrari: nessuno 
 
Il CTG approva all’unanimità 
 

Al momento della votazione si assenta il Revisore dei Conti. 
 
Al termine della votazione il Presidente propone, dovendo assentarsi per motivi urgenti 
come già comunicato, di anticipare un punto dell’ODG delle varie ed eventuali, avente 
come oggetto: 
 



 3

5.  VARIE ED EVENTUALI 
a) Proposta di emolumento una tantum al Vicepresidente (Del. N° 34a/22) 

 
 
IL CTG APPROVA LA VARIAZION E DELL’odg 
 
Il Presidente illustra la proposta  
 
Il Presidente propone  che venga riconosciuto al Vicepresidente di aver svolto un carico di 
lavoro “eccezionale” in questi ultimi due anni, in particolare da quando è iniziata l’attività di 
prelievo dei cinghiali che ha obbligato l’estensione del periodo di reperibilità per il servizio di 
controllo presso il centro di verifica all’intero anno, ben oltre quindi il canonico periodo della 
apertura della caccia di selezione ai poligastrici, con il conseguente servizio di assistenza ai 
cacciatori nell’espletamento delle procedure e pratiche conseguenti, in  una situazione di 
eccezionalità aggravata anche dal COVID; servizio svolto con puntualità dal Vicepresidente 
e responsabile del centro di verifica.  
Per tali servizi svolti in situazione di eccezionalità il Presidente propone di riconoscere al 
vicepresidente un emolumento straordinario. 
La proposta trova una sua legittimazione, come riconosciuto dal Revisore dei conti, nell’art. 
24 del nostro Statuto. 
Dopo un confronto tra i consiglieri, verificata la disponibilità del CTG ad accogliere la 
proposta, 
il Presidente propone di 
 

1) Riconoscere al vicepresidente un compenso straordinario “Una tantum” per i due anni 
2021 e 2022 pari e Euro 8437,50 lordi per il servizio svolto a nome del CTG presso 
il centro di verifica, e per l’assistenza alle necessità dei cacciatori. Compenso da 
elargire in due tranche: la prima di euro 4800, comprensivo delle ritenute erariali 
entro fine dicembre 2022, riferita all’anno 2021, a carico del bilancio 2022, e la 
seconda, pari a euro 3635,50 comprensivo delle ritenute erariali, da elargire entro 
gennaio 2023, riferita all’anno 2022, a carico del bilancio 2023. 

 
Favorevoli: tutti i presenti, è assente alla discussione l’interessato. 
Astenuti: nessuno 
Contrari: nessuno 
 
Il CTG approva all’unanimità 
 

* Alle ore 21,30 il Presidente Balestra si assenta per motivi di lavoro, come 

comunicato a inizio seduta, il Revisore si assenta in quanto ha esaurito il suo 

compito, e rientra il Vicepresidente. La presidenza della seduta, in assenza del 

Presidente, viene assunta dal vicepresidente.  

Il Comitato prosegue i lavori per la trattazione dei punti rimasti all’odg. 

 

3. Ratifica ordine lepri e piantine di sorbo. (DELIBERA N. 33/22). 
 
LEPRI DI CATTURA: 
Come ormai consolidato da diversi anni, l’ordine delle lepri di cattura viene effettuato in 
concomitanza con il C.A. Prealpi Bergamasche ottenendo così un miglior vantaggio sull’offerta 
finale. 
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Il C.A. Prealpi Bergamasche ha effettuato le regolari gare d’appalto e ha confermato l’ordine presso 
la ditta Valconca Fauna di Mercatino Conca (PU), pertanto ci siamo adeguati confermando anche 
noi l’ordine di n. 64 lepri a €.145,00 cad. + IVA 22% per un tot. di €. 179,90 a capo. 
Si informa che tale fornitore aveva vinto l’appalto anche lo scorso anno ma per problematiche 
legate al covid non era riuscito a fornircele. Per scusarsi per il disguido quest’anno ci regalerà 10 
lepri, pertanto andremo a immettere n. 74 lepri di cattura estere. 
 
PIANTINE DI SORBO: 

Il bilancio preventivo del 2022 prevedeva l’acquisto di richiami vivi per un totale di €. 16.260 (dati 
dall’avanzo del 2020-21 di 8.260 per mancata distribuzione presicci e dalla cifra disponibile per 
l’anno 2022 di €. 8000.) Purtroppo, anche quest’anno è risultato impossibile reperire i richiami di 
allevamento da distribuire ai nostri soci, pertanto la commissione capanno in data 22.09.22 ha 
chiesto al CTG di procedere alla distribuzione di piantine di sorbo. È stato richiesto un preventivo 
alla ditta Locatelli Franco di Ambivere, e si è proceduto all’ordine di n. 260 piantine a €. 22,00 cad. 
(IVA compresa) per un totale di €. 5.720,00. Ai cacciatori che hanno ritirato le piantine è stato 
chiesto un contributo di €. 10,00. 
 
Favorevoli: Tutti (Assente Balestra) 
Astenuti: Nessuno 
Contrari: Nessuno 
 
Il CTG approva all’unanimità 

 
 
4. Esame dei verbali delle commissioni consultive.  
 
COMMISSIONE APPOSTAMENTO FISSO: 
 
Verbale del 22.09.2022: 
 
- Il Sig. TASSI MARCO è stato nominato dall’ANUU come componente della 
commissione capanno in sostituzione del defunto LAZZARONI SERGIO. 
 

* Il CTG prende atto 
 
- Proposta distribuzione piantine di sorbus acuparia a tutti i soci del CTG utilizzando il 
50% della spesa dai fondi destinati al recupero ambientale. 
 

* Il CTG non approva e fa presente che le spese per la distribuzione dei Sorbi è già 
stata attribuita al cap. relativo all’acquisto dei presicci, come concordato e come 
avvenuto negli anni. 

 
- Richiesta sostituzione di MILESI MAURIZIO da lungo assente (e non più socio) e di 
REGAZZETTI FRANCESCO rinunciatario e non più socio. - La commissione chiede 
notizie sul ritorno in vigore della banca dati presicci. 
 

* Il Ctg prende atto della necessità delle sostituzioni richieste, e resta in attesa della 
comunicazione delle nuove nomine. 
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- La commissione chiede una maggiore attenzione e celerità di aggiornare il sito del C.A. 
con variazione di normative e news in breve tempo, soprattutto durante il periodo 
venatorio. 
 

* Il CTG fa presente che ogni comunicazione, riguardo a norme o disposizioni che 
riguardano le diverse forme di caccia, è sempre stata pubblicata sul sito nei tempi 
consentiti dal funzionamento dell’ufficio con la massima tempestività. 

 
Verbale del 28.10.2022: nessuna nuova proposta. 
 
COMMISSIONE TIPICA del 26.07.22: nuovo regolamento da sottoporre al CTG. 
 

* L’argomento in oggetto viene rinviato alla prossima seduta, assieme agli ultimi verbali della 
commissione. 

 
COMMISSIONE LEPRE: 
 
Verbale del 30.09.22:  
1. Richiesta di accesso alla caccia al cinghiale da parte dei cacciatori segugisti muniti 

di abilitazione. 
 

* Il CTG si ha già espresso parere negativo alla richiesta, in quanto la caccia al 
cinghiale è normata dal regolamento regionale che non la contempla. 
 

2. Richiesta di inserire nella prossima stagione venatoria la chiusura della caccia alla 
lepre alle ore 14,00. 
 

* Il CTG fa presente che la formulazione dei calendari e dei tempi relativi allo 
svolgimento della caccia è compito specifico di UTR, e viene formulato a seguito di 
pareri espressi in sede di consulta provinciale. 

 
Verbale del 28.10.22: allegato nuovo regolamento LEPRE da sottoporre al CTG. 
 

* L’argomento in oggetto viene rinviato alla prossima seduta.  
 
COMMISSIONE UNGULATI: nessuna nuova proposta 

 
5. Varie ed eventuali. (DELIBERA N. 34b/22). 

 
b) Il Presidente Calvi propone che al tecnico aggiunto Mottadelli Nicolò, a seguito di 

interventi straordinari effettuati presso il centro di verifica e sul territorio, gli venga 
riconosciuto un ulteriore emolumento pari a euro 1.000 (mille). 

 
Il CTG, considerato l’attività svolta e l’impegno, approva la proposta. 
 
Favorevoli: Tutti 
Astenuti: Nessuno 
Contrari: Nessuno 
 
Il CTG approva all’unanimità  
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c) Galizzi Flavio, coordinatore della rivista del Comprensorio CACCIA VB presenta la 
bozza del n° 54, che verrà inviata ai soci entro gennaio. 

 
d) Il consigliere Enzo Ruggeri chiede che nella prossima rendicontazione della 

realizzazione del piano di prelievo degli ungulati poligastrici, non ancora chiusa, 
venga fatta esplicita rendicontazione dei capi distribuiti dal CTG in regime di 
ospitalità, al fine di normarne l’assegnazione. 
 

* Il CTG prende atto della proposta e invita il Presidente a porre l’argomento 
all’ordine del giorno del prossimo CTG. 

 

e) Viene ricordato che gli argomenti relativi alle proposte delle Commissioni devono 
essere inviati per tempo in fase di convocazione, con allegati sempre i relativi 
verbali delle sedute.  

 
 
Alle ore 22,40 la seduta è tolta. 
 
 
Il Segretario        Il Presidente   
    
Flavio Galizzi       Ing. Alessandro Balestra  
 
 

                                                                               
 
 
 
NB.: AGGIUNGERE LA FRIMA DI BRUNO CALVI 


